

## POLITIQUE

### ONA ONDO DE RETOUR D'UNE TOURNÉE EN EUROPE

Rome, Douchanbé, Paris : le Premier ministre Daniel Ono Ondo vient de rentrer d'une tournée en Europe qui lui a permis de prendre part à la 39e session du conseil de la FAO, à une conférence autour du thème de l'eau et à des rencontres de réflexion économiques.

Page 3



## FAIT DIVERS

### MORT DANS UN INCENDIE

Un enfant de quatre ans a péri dans un incendie qui a ravagé hier matin une dizaine de maisons à la Sni, dans la commune d'Owendo. C'est une marmite abandonnée au feu qui pourrait être à l'origine de ce sinistre que n'ont pu circonscrire les sapeurs-pompiers, arrivés trop tard.

Page 9

## GABON-FRANCE

### ALI BONGO ONDIMBA À PARIS



A l'invitation de son homologue français François Hollande, le président de la République Ali Bongo Ondimba était hier au Bourget, près de Paris, où il a assisté au coup d'envoi du salon de l'aéronautique et de l'espace, le plus grand rendez-vous mondial dans ce double domaine.

## SOCIÉTÉ

### CHUL : GARE À LA PARALYSIE !



Les médecins ont barricadé hier en fin de matinée l'entrée du Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul), au sortir d'une assemblée générale qui ne semble pas les avoir dissuadé de faire grève. Une action qui n'est pas seulement symbolique et qui risque, donc, de pénaliser les patients.

Page 7

## ETRANGER

### TCHAD : 23 MORTS DANS UN DOUBLE ATTENTAT-SUICIDE À N'DJAMÉNA



N'Djaména, la capitale tchadienne, a été frappée hier par un double attentat-suicide qui a fait 23 morts et 101 blessés. Le "modus operandi" des assaillants, parmi lesquels quatre tués, portait la marque des islamistes armés nigériens de Boko Haram, selon une source policière.

Page 21

## ÉCONOMIE

### Comilog : le transport ferroviaire, un frein à la performance

Page 4

## FAIT DIVERS

### Trafiquants de cannabis

Page 9

## SPORTS

### Panthères : la tête ailleurs

Page 11

n° 11855 - Mardi 16 Juin 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Opposition/Au lendemain des déclarations de soutien à Jean Ping

# LE FRONT FISSURÉ ?



En plaidant ouvertement samedi en faveur d'une candidature de Jean Ping à l'élection présidentielle de l'an prochain, Jean Eyéghé Ndong et Pierre Amoughe Mba n'ont pas seulement surpris leurs amis de l'Union nationale (UN) et, plus largement, du Front de l'opposition pour l'alternance (Fopa). Ils ont peut-être aussi enfoncé un coin dans la cohésion que s'efforçait d'afficher leur camp. Et même si le président du Front Jean de Dieu Moukagni Iwangou s'est empressé de calmer le jeu, l'ambiance risque d'être pesante dans les prochains jours, à commencer par les rendez-vous communs pris avec les membres de l'Union des forces pour l'alternance (UFA).

Page 2

## Pour moi quoi...

Il y a des habitudes, chez nous, qui coûtent cher à la vie. Celle des Gabonais à ne pas faire (régulièrement) don de leur sang au Centre de transfusion sanguine ou CTS est de celles-là. Tenez, dimanche, à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale du don de sang, tous les invités, sans exception - ministres, médecins et experts de l'Organisation mondiale de la santé -, ont regretté, entre autres, l'insuffisance des poches de sang dans les structures hospitalières et le geste simple qui sauve les vies. Statistiques à l'appui, ils ont démontré que les Gabonais rechignent à répondre à l'appel à la promotion du geste volontaire et bénévole.

C'est vrai que beaucoup de choses abominables se racontent sur le trafic auquel s'adonnent certains agents du Centre qui "ravitailleraient" des buveurs de sang et au-

tres sorciers. On ne peut donc pas en vouloir à un bénévole qui aurait peur que son sang serve plutôt à des pratiques fétichistes que pour soigner un compatriote souffrant d'insuffisance rénale, de drépanocytose ou d'accident grave de la circulation. Mais, entre la rumeur publique et la réalité, entre sauver la vie et la non-assistance à personne en danger de mort, il faut choisir. On vient d'ailleurs de vivre ce cas de conscience avec la petite Marie-Catherine Euphrasie...

En tout cas, penser aux autres, c'est également penser à soi-même. Car, demain, peut-être, si ce n'est pas toi-même, ce sera l'un des tiens qui aura besoin d'une poche de sang pour vivre. Alors, d'avance, "merci de me sauver la vie quoi..."

... Makaya